

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 12

ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ

№ 4 • 2016

ИЮЛЬ – АВГУСТ

Выходит один раз в два месяца

НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА
Уральского государственного
юридического университета

НБ УрГЮУ



№0203872*

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Изотов В.С.</i> Интеграционные системы и проблемы политической стабильности: поиск закономерностей и опыт прогнозирования	7
<i>Цыганков П.А.</i> Социологические термины и подходы в анализе международных отношений	28
<i>Мамедов И.Б.</i> Особенности влияния транснациональных корпораций развитых стран на внешнюю политику государств	38
<i>Дай Вэйцзин.</i> Экономическое сотрудничество стран ШОС: проблемы и перспективы развития	51
<i>Цветкова О.В.</i> Зарубежный опыт изменения территории и проведения границ во внутривосточном измерении	59
<i>Трунов Ф.О.</i> Модель линии ФРГ в ходе военно-политических кризисов	73
Актуальные вопросы истории социально-политических учений и политической текстологии: материалы круглого стола	91

CONTENTS

<i>Izotov, V. S.</i> Integration Systems and Problems of Political Stability: The Search for Patterns and the Experience of Prediction	7
<i>Tsygankov, P. A.</i> Sociological Concepts and Approaches in Analysis of International Relations	28
<i>Mamedov, I. B.</i> Mechanisms of Influence by Transnational Corporations on the Foreign Policy of National States	38
<i>Dai Weijing.</i> Economic Cooperation in the Shanghai Cooperation Organization: Problems and Perspectives on Development	51
<i>Tsvetkova, O. V.</i> The Foreign Experience of Territorial Change and Boundary Demarcation: The Domestic Dimension	59
<i>Trunov, P. O.</i> A Model of the German Line during Military and Political Crises	73
Topical Issues of the History of Socio-Political Doctrines and Political Textual Study: Materials from a Moscow University Round Table	91